

# De la Comisión Permanente sobre Relaciones Ecuménicas e Interreligiosas

La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días es una de las características más conocidas de Salt Lake City debido a la belleza de los predios de su centro denominacional, el cual incluye museos, música, parques y plazas donde usted puede sentarse y disfrutar de paz. No lejos del centro de la ciudad están las oficinas centrales para sus programas comunitarios que ofrecen trabajo y educación a personas en situaciones de riesgo, a recién llegados al país y a otros necesitados. Su objetivo es capacitar a las personas para que resulten exitosas. Ofrecen alimento y ropa para suplir las necesidades inmediatas y luego les ayudan a adquirir las destrezas que necesitan para abrirse camino por su cuenta.

Muchas de las personas que se encontrará trabajando en el Centro de Convenciones, los hoteles, restaurantes y tiendas serán mormones. Muchos otros no. De los grupos que asumen una filiación denominacional, uno de los más numerosos en Salt Lake City es el catolicorromano. Personas de casi todas las denominaciones cristianas y de las principales religiones del mundo están representadas en Salt Lake City.

Debido a su importante papel como fundadores de la ciudad y a su historia, acerca de la cual los que no son mormones con frecuencia no saben mucho, la Comisión Permanente sobre Relaciones Ecuménicas e Interreligiosas le ofrece "Mormonismo 101", un documento preparado por los líderes y el personal de [la Iglesia] de los Santos de los Últimos Días para nuestra información.

La Comisión Permanente sobre Relaciones Ecuménicas e Interreligiosas ofrece la siguiente información que la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días preparó para nuestro uso.

Si tiene curiosidad de saber más, le sugerimos que se tome el tiempo para visitar la Plaza del Templo y el museo, y para escuchar sus historias.

# **Acerca de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días**

**Nota: Lo que sigue fue escrito por la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días a solicitud de la Comisión Permanente sobre Relaciones Ecuménicas e Interreligiosas.**

## **Introducción**

La experiencia religiosa de los miembros de la Iglesia se basa en el testimonio espiritual proveniente de Dios a través del Espíritu Santo respecto a las enseñanzas, la misión y la divinidad de Jesucristo. El papel de la Iglesia es ayudar a sus miembros en su búsqueda de seguir las enseñanzas de Cristo. Por tanto, el núcleo de doctrinas de la Iglesia se empeña en todo momento en ser afín con las enseñanzas de Cristo tal como se enuncian en la Santa Biblia y otras escrituras sagradas, incluido el Libro de Mormón.

Boyd K. Packer, presidente del Quórum de los Doce Apóstoles, ha enseñado la “verdadera doctrina, interpretación, actitudes cambiantes y conducta”. Los Santos de los Últimos Días creen que las enseñanzas de la Iglesia basadas en la Escritura cambian la vida de las personas al motivarlas a hacerse más semejantes al Salvador.

Con esta concepción en mente, las series de respuestas que siguen a las preguntas que frecuentemente se hacen acerca de las enseñanzas de la Iglesia deben ayudar a un mayor esclarecimiento de las creencias de los santos de los últimos días, así como aclarar distinciones doctrinales y bosquejar las cosas en común que comparten nuestras respectivas denominaciones. La lista de preguntas no es exhaustiva, pero representa algunas de las indagaciones que la Iglesia recibe con mayor frecuencia.

## **Preguntas que se hacen con más frecuencia**

- Página 3:**           ¿Son cristianos los mormones?  
                          ¿Qué creen los mormones acerca de Dios?  
                          ¿Creen los mormones en la Trinidad?  
                          ¿Cuál es el punto de vista mormón del objetivo de la vida?
- Página 5:**           ¿Creen los mormones en la Biblia?  
                          ¿Qué es el Libro de Mormón? ¿Qué es un templo mormón?  
                          ¿Creen los santos de los últimos días en los profetas de los tiempos modernos?
- Página 6:**           ¿Creen los santos de los últimos días que los apóstoles reciben revelaciones de Dios?  
                          ¿Desempeñan las mujeres mormonas papeles de liderazgo en la Iglesia?
- Página 7:**           ¿Creen los santos de los últimos días que pueden llegar a ser “dioses”?

¿Creen los santos de los últimos días que “llegarán a tener su propio planeta”?

Algunos santos de los últimos días, ¿usan ropas especiales para el templo?

**Página 8:** ¿Practican, los santos de los últimos días, la poligamia?  
¿Cuál es la posición de la Iglesia respecto a las relaciones raciales?

**Página 9:** ¿Por qué ustedes “bautizan por los muertos?”  
¿Por qué la Iglesia envía misioneros?  
¿Por qué los mormones no fuman ni consumen bebidas alcohólicas?

**Página 10:** ¿Cuál es la posición de la Iglesia respecto al matrimonio entre personas del mismo sexo?

### **¿Son cristianos los mormones:**

Los miembros de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días se consideran cristianos. Definirían su Iglesia como una Iglesia cristiana, pero una iglesia que no es ni católica ni protestante. Más bien, [la Iglesia] de los Santos de los Últimos Días, conforme a su interpretación del Nuevo Testamento, se considera una restauración de la Iglesia de Jesucristo tal como fue establecida originalmente por el Salvador. La Iglesia no suscribe los credos que son centrales a muchas otras iglesias cristianas.

Los santos de los últimos días creen que Dios envió a Su Hijo, Jesucristo, para salvar a toda la humanidad de la muerte y de los pecados individuales. Jesucristo es central a las vidas de los miembros de la Iglesia. Ellos buscan seguir Su ejemplo al ser bautizados, al orar en su nombre, al participar del sacramento, al hacer bien a otros y al dar testimonio de Él tanto de palabra como de obra. Los santos de los últimos días creen que la única vía de salvación es mediante la fe en Jesucristo.

### **¿Qué creen los mormones acerca de Dios?**

A Dios se le menciona con frecuencia en la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días como nuestro Padre Celestial porque Él es el Padre de todos los espíritus humanos y ellos han sido creados a Su imagen. Es un nombre adecuado para un Dios que es bondadoso y justo, omnisciente y todopoderoso. Dios el Padre, Su Hijo, Jesucristo, y el Espíritu Santo constituyen la Deidad o Trinidad para los mormones. Los santos de los últimos días creen que Dios se encarnó, aunque Su cuerpo es perfecto y glorificado.

### **¿Creen los mormones en la Trinidad?**

Los mormones más comúnmente usan el término “Deidad” para referirse a la Trinidad. El primer artículo de fe de los santos de los últimos días dice: “Creemos en Dios, el Padre Eterno, y en Su Hijo, Jesucristo, y en el Espíritu Santo”. Los santos de los últimos días creen que Dios el Padre, Jesucristo y el Espíritu Santo son una sola entidad en voluntad y propósito, pero no son literalmente de la misma esencia o sustancia, según los conceptos de la Santa Trinidad que comúnmente están implícitos en la descripción que hacen los credos.

### **¿Cuál es el punto de vista mormón del objetivo de la vida?**

Para los santos de los últimos días, la existencia mortal se juzga en el contexto de una gran transición de la historia, desde una vida preterrena, donde los espíritus de toda la humanidad vivían con el Padre Celestial, a una vida futura en Su presencia, donde tendrá lugar un continuo desarrollo, aprendizaje y perfeccionamiento. La vida en la tierra se considera como un estado temporal en que a

los hombres y mujeres se les prueba y se les examina —y donde adquieren experiencias que no se pueden obtener en ninguna otra parte. Creen que Dios sabía que los humanos cometerían errores, por tanto Él proveyó un Salvador, Su Hijo Jesucristo, que asumiría los pecados del mundo. Para los miembros de la Iglesia, la muerte física en la tierra no es un fin, sino el comienzo de la nueva etapa en el plan de Dios para sus hijos.

### **¿Creer los mormones en la Biblia?**

La Iglesia reverencia la Biblia como la palabra de Dios, un volumen de sagrada Escritura. Los santos de los últimos días aman sus enseñanzas y se dedican a un estudio de su divina sabiduría a lo largo de toda su vida. Además, durante los servicios de culto la Biblia se analiza y se debate. Los miembros de la Iglesia creen que otras escrituras adicionales —incluido el Libro de Mormón— fortalecen y refuerzan las enseñanzas de Dios mediante testigos adicionales y ofrecen conmovedores relatos de las experiencias personales que muchos individuos tuvieron con Jesucristo. Según el apóstol de la Iglesia M. Russell Ballard, “el Libro de Mormón no diluye ni disminuye ni le resta énfasis a la Biblia. Por el contrario, la expande, la extiende y la exalta”.

### **¿Qué es el Libro de Mormón?**

Además del Antiguo y Nuevo testamentos de la Biblia, la Iglesia enseña que el Libro de Mormón es otro testamento, o testimonio, de Jesucristo. Ellos [los mormones] creen que contiene los escritos de antiguos profetas, que dan cuenta del plan de Dios para con los pueblos del continente americano. Para los santos de los últimos días, [este libro] está a la par del Antiguo y Nuevo testamentos de la Biblia como escritura sagrada.

### **¿Qué es un templo mormón?**

Existieron templos a través de los tiempos bíblicos. Estos edificios se consideraban la casa del Señor. Los miembros de la Iglesia consideran asimismo estos templos de los santos de los últimos días casas del Señor.

Para los santos de los últimos días los templos son edificios sagrados en los cuales se enseña acerca de su personal relación con Dios y acerca del papel central de Jesucristo en el plan de salvación de Dios. En los templos, los miembros de la Iglesia hacen pactos (promesas sagradas) con Dios de vivir una vida virtuosa y fiel. En los templos, los miembros de la Iglesia también participan en sacramentos en beneficio de sus antepasados difuntos. Los templos mormones se usan también para celebrar ceremonias de matrimonio en que los fieles se prometen vida eterna con sus familias. Para los miembros de la Iglesia, la familia es de suma importancia.

Sólo los miembros de la Iglesia que se preparan espiritualmente son autorizados por su obispo

local para entrar en el templo.

### **¿Creen los santos de los últimos días en los profetas de los tiempos modernos?**

Sí. En la actualidad, a la Iglesia la gobiernan apóstoles, lo cual refleja el modo en que Jesús organizó a Sus seguidores en los tiempos bíblicos. Tres apóstoles constituyen la Primera Presidencia, que consta del presidente, o profeta, de la Iglesia y sus dos consejeros, quienes, junto con el quórum de los Doce Apóstoles, tienen la responsabilidad de dirigir la Iglesia en todo el mundo y servir como testigos especiales del Señor Jesucristo. Los miembros de la Iglesia aceptan a cada uno de ellos en un papel profético que se corresponde con los apóstoles en la Biblia.

### **¿Creen los santos de los últimos días que los apóstoles reciben revelaciones de Dios?**

Sí. Cuando los santos de los últimos días hablan con Dios, le llaman oración. Cuando Dios responde a través de la influencia del Espíritu Santo, los miembros se refieren a esto como revelación. Para los miembros de la Iglesia, la revelación, en su significado más amplio, es orientación o inspiración divina; consiste en la comunicación de la verdad y el conocimiento de Dios a Sus hijos en la tierra, ajustado a su idioma y comprensión. La Biblia ilustra los diferentes tipos de revelación, que van desde las visiones dramáticas hasta los sentimientos placenteros —desde la “zarza ardiente” hasta un “silbo apacible y delicado”. Los mormones creen, por lo general, que la orientación divina se produce apaciblemente, que asume la forma de impresiones, ideas y sentimientos inspirados por el Espíritu de Dios.

Con mucha frecuencia, la revelación se presenta como un diálogo fluido y devoto con Dios: surge un problema, se estudian sus dimensiones, se hace una pregunta y, si tenemos suficiente fe, Dios nos conduce a las respuestas. Aunque se trata en definitiva de una experiencia espiritual, los santos de los últimos días creen que la revelación también exige reflexión cuidadosa, y que Dios espera que busquemos soluciones a preguntas y problemas mediante la búsqueda devota y la lógica sensata.

La Primera Presidencia y el Quórum de los Doce Apóstoles reciben inspiración para guiar a la Iglesia como un todo. Los individuos también son inspirados con la revelación respecto a la manera de conducir sus vidas y de ayudar y servir a otros.

### **¿Desempeñan las mujeres mormonas papeles de liderazgo en la Iglesia?**

Todas las mujeres son hijas de un amante Padre Celestial. Las mujeres y los hombres son iguales a los ojos de Dios. La Biblia dice que “no hay judío ni griego, ni hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer: porque todos vosotros sois uno en Cristo Jesús” (Gálatas 3:28). En la familia, esposa y

esposo forman una asociación igual en la dirección y crianza de una familia.

Aunque no fueron ordenadas al sacerdocio desde el comienzo de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, las mujeres han desempeñado un papel integral en la obra de la Iglesia. Las mujeres sirven como líderes, consejeras, misioneras, maestras y en muchas otras responsabilidades. Habitualmente, predicán desde el púlpito y dirigen oraciones congregacionales en los servicios de culto. Sirven tanto en la esfera denominacional de la Iglesia como en sus comunidades locales y contribuyen en el mundo en toda una variedad de profesiones. Su contribución única y vital en la crianza de los hijos es una importante responsabilidad y un privilegio especial de importancia semejante a las responsabilidades sacerdotales.

### **¿Creen los santos de los últimos días que pueden llegar a ser “dioses”?**

Los santos de los últimos días creen que Dios quiere que lleguemos a ser semejantes a Él. Pero esta doctrina con frecuencia es malinterpretada por aquellos que caricaturizan la fe. La creencia de los santos de los últimos días no es diferente de la enseñanza bíblica que declara: “El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados” (Romanos 8:16-17). Los santos de los últimos días creen que, siguiendo las enseñanzas de Cristo, todas las personas pueden llegar a ser “partícipes de la naturaleza divina” (2 Pedro 1:4).

### **¿Creen los santos de los últimos días que “llegarán a tener su propio planeta”?**

No. Esta idea no se enseña en la Santa Escritura de los Últimos Días, ni es una doctrina de la Iglesia. Este malentendido surge de comentarios especulativos irreflexivos de la doctrina bíblica. Los mormones creen que todos somos hijos e hijas de Dios y que todos tenemos la posibilidad de crecer durante y después de esta vida para llegar a ser semejantes a nuestro Padre Celestial. La Iglesia nunca ha pretendido entender plenamente el sentido específico de la declaración de Cristo de que “en la casa de mi Padre muchas moradas hay” (Juan 14:2).

### **Algunos santos de los últimos días ¿usan ropas especiales para el templo?**

Sí. En nuestro mundo de diversas prácticas religiosas, muchas personas de fe usan ropas especiales como un recordatorio de [sus] creencias y compromisos sacros. Esto ha sido una costumbre a lo largo de la historia.

En la actualidad, los fieles adultos de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días usan ropas especiales en el templo. Estas ropas son sencillas prendas interiores blancas, compuestas de dos piezas: una superior, semejante a una camiseta y una inferior parecida a unos shorts. A

semejanza del *tallit katán* (el chal de oración) judío, estas prendas se usan debajo de la ropa regular. Las ropas especiales del templo sirven como un recordatorio personal de los pactos (las sagradas promesas) hechas a Dios de llevar vidas buenas y honorables, como la de Cristo. El usar la ropa del templo es una expresión externa de un compromiso interno de seguir al Salvador.

Las escrituras bíblicas contienen muchas referencias al uso de ropas especiales. En el Antiguo Testamento, a los israelitas les dieron instrucciones específicas de convertir sus ropas en recordatorios personales de sus pactos con Dios. En verdad, para algunas personas, las vestimentas religiosas siempre han sido una parte importante de la integración del culto con la vida cotidiana. Tales prácticas encuentran eco en la actualidad en los santos de los últimos días.

Debido a la naturaleza personal y religiosa de las ropas especiales del templo, la Iglesia le pide a todos los medios de prensa que informen sobre el tema con respeto, tratando las ropas del templo de los santos de los últimos días como harían con las vestimentas de otras fes. Ridiculizar o tomar a la ligera la ropa sagrada es en extremo ofensivo para los santos de los últimos días.

### **¿Practican los santos de los últimos días la poligamia?**

No. La práctica de la poligamia está estrictamente prohibida en la Iglesia. La norma general del matrimonio en la Iglesia siempre ha sido la monogamia, tal como lo indica el Libro de Mormón. Durante períodos en la Biblia, los patriarcas Abraham y Jacob, así como los reyes David y Salomón, practicaron la poligamia. También la practicó una minoría de los santos de los últimos días en los primeros años de la Iglesia. La poligamia se suspendió oficialmente en 1890 —hace 124 años. Los que practican la poligamia en la actualidad no tienen nada en absoluto que ver con la Iglesia.

### **¿Cuál es la posición de la Iglesia respecto a las relaciones raciales?**

El evangelio de Jesucristo es para todos. El Libro de Mormón dice: “Blanco y negro, siervo y libre, hombre y mujer... todos son iguales ante Dios” (Nefi 26:33). Ésta es la enseñanza oficial de la Iglesia.

Personas de todas las razas siempre han sido bienvenidas y bautizadas en la Iglesia desde el comienzo. De hecho, hacia el fin de su vida en 1844, Joseph Smith, el profeta fundador de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, se opuso a la esclavitud. Durante esta época algunos negros fueron ordenados al sacerdocio. Para 1852, la Iglesia había dejado de ordenar varones afrodescendientes, aunque hubo algunas excepciones. Aunque no se sabe precisamente por qué o cómo comenzó esta restricción en la Iglesia, hace mucho tiempo que terminó. Los líderes de la Iglesia buscaron orientación divina respecto al asunto y hace más de tres décadas se extendió el sacerdocio a todos los miembros varones con méritos para ello. La Iglesia inmediatamente comenzó

a ordenar a miembros varones a oficios sacerdotales dondequiera que ellos asistieran a través del mundo.

La Iglesia condena de manera inequívoca el racismo, incluidas todas y cada una de [las formas de] racismo pasadas en que hayan incurrido individuos dentro y fuera de la Iglesia. En 2006, el entonces presidente Gordon B. Hinckley declaró que “ningún hombre que haga comentarios derogatorios respecto a las personas de otra raza puede considerarse un verdadero discípulo de Cristo. Ni puede considerarse que está en armonía con las enseñanzas de la Iglesia. Reconozcamos todos que cada uno de nosotros es hijo o hija de nuestro Padre Celestial, que ama a todos sus hijos”.

### **¿Por qué ustedes “bautizan por los muertos”?**

Jesucristo enseñó que “el que no naciere de agua y del Espíritu, no puede entrar en el reino de Dios” (Juan 3:5). El bautismo por los difuntos es una ofrenda voluntaria de los santos de los últimos días por aquellos que han muerto sin haber recibido el bautismo. Según la doctrina de la Iglesia, un alma que haya partido a la otra vida es completamente libre de aceptar o rechazar tal bautismo.

— La ofrenda se da libremente y debe recibirse libremente. El sacramento no le impone a las personas difuntas el hacerse miembros de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, ni la Iglesia incluye a personas difuntas en su lista de miembros. En suma, no hay ningún cambio en la religión [de aquel por quien se ofrece el bautismo] ni de sus descendientes —la noción de conversión forzada es totalmente contraria a la doctrina de la Iglesia.

A todos los miembros de la Iglesia se les instruye que a un bautismo por terceros presenten sólo nombres de sus propios familiares difuntos como una ofrenda de amor filial.

### **¿Por qué la Iglesia envía misioneros?**

El empeño misionero de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días se basa en el modelo neotestamentario de los misioneros enviados en parejas a enseñar el evangelio y a bautizar a los creyentes en el nombre de Jesucristo. Más de 80.000 misioneros, la mayoría de los cuales menores de 25 años, están sirviendo en misiones para la Iglesia en todo momento. La obra misionera es voluntaria y la mayoría de los misioneros financia sus propias misiones. Reciben sus asignaciones del centro denominacional de la Iglesia y sólo son enviados a países donde los gobiernos permiten que la Iglesia funcione. En algunas partes del mundo, a los misioneros se les envía tan sólo a servir en misiones humanitarias y otras especializadas.

### **¿Por qué los mormones no fuman ni consumen bebidas alcohólicas?**

El código de salud de los santos de los últimos días se basa en una enseñanza tocante a alimentos que son saludables y sustancias que no son buenas para el cuerpo humano. En consecuencia, las bebidas alcohólicas, el tabaco, el té, el café y las drogas ilícitas están prohibidos. Un estudio de la UCLA de 14

años de duración, concluido en 1997, que monitoreó las tasas de mortalidad y los hábitos de salud de 10.000 miembros de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días en California, reveló que los miembros de la Iglesia que se adherían al código de salud tenían una de las tasas de mortalidad más bajas por causa de cáncer y cardiopatías en Estados Unidos. También arrojó que los miembros de la Iglesia que seguían el código tenían una esperanza de vida de 8 a 11 años más larga que la población blanca en general de Estados Unidos.

### **¿Cuál es la posición de la Iglesia respecto al matrimonio entre personas del mismo sexo?**

Para los santos de los últimos días, el matrimonio entre un hombre y una mujer es sagrado. El documento *La familia: una proclamación al mundo* [*The Family: A Proclamation to the World*] afirma que “el matrimonio entre un hombre y una mujer es ordenado por Dios y que la familia es central al plan del Creador para el eterno destino de Sus hijos”.

Aunque la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días no respalda el matrimonio entre personas del mismo sexo, cree firmemente que todas las personas son igualmente hijos amados de Dios y merecen ser tratados con amor y respeto. Además, la Iglesia ha abogado a favor de los derechos de parejas del mismo sexo en lo que respecta a hospitalización y atención médica, vivienda y derechos a empleo justo, siempre que estos no infrinjan la integridad de la familia tradicional o los derechos constitucionales de las iglesias. En Salt Lake City, por ejemplo, la Iglesia apoyó ordenanzas [municipales] para proteger a residentes homosexuales de discriminación en viviendas y empleo.

#### Atracción entre personas del mismo sexo

Pocos temas están tan cargados de emociones o exigen más sensibilidad que la atracción entre personas del mismo sexo. Este complejo asunto afecta las cosas que más nos importan: nuestra humanidad esencial, nuestra relación con la familia, nuestra identidad y posibilidades como hijos de Dios, la manera que tenemos de tratarnos unos a otros y lo que significa ser discípulos de Cristo.

La posición doctrinal de la Iglesia es clara: la actividad sexual debe ocurrir solamente entre un hombre y una mujer que estén casados. Sin embargo, eso nunca debe usarse como justificación para la crueldad.

La experiencia de la atracción entre individuos del mismo sexo es una realidad compleja para muchas personas. La posición oficial de la Iglesia es que la atracción en sí misma no es un pecado, pero el llevarla a la práctica sí lo es. Aunque los individuos no eligen tener tales atracciones, sí eligen cómo responder a ellas. Con amor y comprensión, la Iglesia llega a todos los hijos de Dios, incluidos nuestros hermanos y hermanas homosexuales.

La Iglesia ha creado una página web oficial para abordar más plenamente este complejo asunto — véase [www.mormonsandgays.org](http://www.mormonsandgays.org).

Una breve bibliografía de materiales sobre la Iglesia de Jesucristo  
de los Santos de los Últimos Días

Compilados por la Comisión Permanente sobre Relaciones Ecuménicas e Interreligiosas

**Fuentes oficiales de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días (LDS, sigla en inglés)**

- [www.mormon.org](http://www.mormon.org)
- Cíbersitio oficial de la Iglesia dedicado a mostrar quiénes son los mormones, a través de breves biografías y descripciones de creencias y valores.
- [www.lds.org](http://www.lds.org)
- Cíbersitio oficial de la Iglesia más concentrado en la Iglesia misma y en sus enseñanzas.
- Incluye textos completos de los cuatro libros sagrados de la LDS, junto con materiales de estudio.
- [www.mormonnewsroom.org](http://www.mormonnewsroom.org)
- Información y materiales para medios de prensa que informan sobre la Iglesia de LDS.
- [www.deseretbook.com](http://www.deseretbook.com)
  - Librería de la LDS en la Red.
- [www.maxwellinstitute.byu.edu](http://www.maxwellinstitute.byu.edu)
  - Portal del Instituto de Erudición Religiosa de la Universidad 'Brigham Young' (BYU).

**Página web no oficiales**

- [www.mormonbeliefs.org](http://www.mormonbeliefs.org)
  - Una respuesta mormónica a los actuales problemas que enfrentan la Iglesia y la Sociedad.
- [www.zionsbest.com/best25websites.html](http://www.zionsbest.com/best25websites.html)
  - Lista de numerosos otros cíbersitios mormones.
- [www.fairmormon.org](http://www.fairmormon.org)
  - Cíbersitio apologético de la LDS rebatiendo afirmaciones antimormónicas.
- [www.mormonthink.com](http://www.mormonthink.com)
  - Intento de ofrecer información correcta sobre aspectos malentendidos del mormonismo.
- [sunstonemagazine.com](http://sunstonemagazine.com)
- [www.carm.org/mormonism](http://www.carm.org/mormonism)
  - Ministerio evangélico apologético que explica por qué el mormonismo no es cristiano.
- [www.utlm.org](http://www.utlm.org)
  - Un ministerio de Utah que cuestiona la historia y la doctrina mormónicas.
- [www.contenderministries.org/mormonism.php](http://www.contenderministries.org/mormonism.php)
  - Serie de artículos que cuestionan la noción de que los mormones son cristianos.
- [www.waltermartin.com/mormon](http://www.waltermartin.com/mormon)
  - Ministerio evangélico que explica cómo las creencias mormónicas (y otros nuevos movimientos religiosos) son distintos de las creencias cristianas.

**Libros**

- *Libro de Mormón, Doctrinas y Pactos y La perla de gran precio.*
- *Mormonism: A Very Short Introduction*, por Richard Lyman Bushman
- *Mormonism for Dummies*, por Jana Reiss
- *América mormona: el poder y la promesa*, por Richard Ostling